

Volleyball auf der Beach-Anlage in der Beckmannstraße

Volleyball für jedermann

Der Stadtsportbund schafft ein weiteres neues Angebot in der Oderstadt, und zwar "Volleyball für jedermann". Der Stadtfachverband Volleyball unterstützt dieses Projekt auf der Beachvolleyball-Anlage Beckmannstraße.

Je nach Resonanz und Spielvermögen der Anwesenden wird in Zweier- bis Sechsermannschaften auf den beiden Feldern gespielt - nach dem Motto "Wer kommt, spielt mit."

Das Angebot richtet sich an Freizeitspieler und Spieler, die sich als solche fühlen. Der erste Termin ist Montag, der 12. Juni ab 18 Uhr. Infos unter buero@ssb-ffo.de oder 0335/60688887.

Es werden hier also nicht die (Profi-)BeachvolleyballerInnen angesprochen, sondern der Spaß steht absolut im Vordergrund.